

beauty

MEDIZIN



MUST-HAVE:
*Perfekte
Zähne*

GESICHT:
DIE NEUEN
TRENDS

ULTIMATIVER GLOW:
DAS WIRKT!



FRAUENSACHE:
BRUST-OPS,
CELLULITE-KILLER
& INTIM-
KORREKTUREN

NEWS
der
BEAUTY-
SZENE



*Jünger,
schöner,
fitter!*

EXKLUSIV: Top-Tipps und Adressen
führender Spezialisten



Bei den Maßstäben fürs perfekte und jugendliche Gesicht unterteilen Fachleute zwei Bereiche: Die grundsätzlichen Proportionen basierend auf den knöchernen Strukturen und die Alterungsauswirkungen auf die Haut und das darunter liegende Gewebe. Zur Proportionsbetrachtung wird das Gesicht horizontal in drei gleiche Abschnitte eingeteilt: Das obere Gesichtsdrittel (Stirn bis zu den Augenbrauen bzw. bis zur Nasenwurzel), das mittlere Gesichtsdrittel (bis zur Nasenspitze) und das untere Drittel. Neben der harmo-

nischen Ausprägung der Nase als Bindeglied zwischen dem oberen und unteren Gesichtsdrittel ist die Stellung von Kiefer und Stirn entscheidend. Schöne Gesichter zeichnen sich durch ein ausgewogenes Verhältnis der Proportionen aus. Prominentes Beispiel: Das sogenannte „Vorgesicht“ von Angelina Jolie, deren Kinn- und Mundpartie prägnant und im Profil der Stirn vorgelagert ist. Computerstudien haben überdies gezeigt, dass eine größtmögliche Symmetrie beider Gesichtshälften als besonders ästhetisch wahrgenommen wird. Zeitzeichen ins Gesicht geschrieben: Altern wiederum ist mit einem fortschreitenden Volumenverlust sämtlicher Gesichtsgewebe sowie dem Elastizitätsverlust der Haut und des Gewebes verbunden. Doch trotz aller ausgeklügelter Formeln und Studien bleibt die alte Weisheit: Die Schönheit liegt im Auge des Betrachters!

Schönheitsformel fürs Gesicht

Spieglein, Spieglein an der Wand, wer ist die Schönste im ganzen Land? Alles eine Frage der richtigen Einstellung – von Proportionen und geometrischen Gesetzen.

GESICHTSDESIGN VOM SPEZIALISTEN

Wer dennoch per Spritze oder Skalpell sein Antlitz aufhübschen oder verjüngen lassen möchte, geht am besten zum erfahrenen Experten. Es gibt verschiedene medizinische Bereiche, die sich unter anderem der Gesichtschirurgie widmen. Aber es gibt nur einen Facharzt, der ausbildungsbedingt ganz darauf spezialisiert ist: Der Mund-Kiefer-Gesichtschirurg (MKG-Chirurg).

► INFOS UND ZERTIFIZIERTE FACHÄRZTE FÜR ÄSTHETISCHE GESICHTSCHIRURGIE:

www.patienteninfo-mkg.de

BEAUTY-SECRETS:

NATÜRLICH SCHÖN!

Ist es möglich, das Gesicht verjüngen zu lassen, ohne geliftet auszusehen? „Ja“, sagt der renommierte Münchner Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie Dr. Hans-Hermann Wörl.

Er und seine an den Isarauen gelegene Praxisgemeinschaft Widenmayer16 sind dafür bekannt, einem Gesicht den natürlichen Ausdruck zurückzugeben, ohne die individuellen Züge zu verändern.

WENIGER IST MEHR! „Ein glatt gezogenes, erstarrtes Gesicht, das kaum mehr etwas mit der eigenen Persönlichkeit zu

tun hat, ist oft das Ergebnis einer übertriebenen Vorgehensweise“, weiß Dr. Wörl aus über 30 Jahren Berufserfahrung. „Besser ist, dem Gesicht wieder ein erholt, lebendiges Aussehen zu verleihen – und nicht, es komplett alterslos zu machen und ihm damit seine Einzigartigkeit zu nehmen. Oft reicht schon ein kleiner Eingriff wie eine Lidstraffung, denn je offener der Blick, desto jünger und vitaler wirken wir!“ Der sympathische Chirurg operiert im Jahr über 200 Lider.

INDIVIDUALITÄT UND NATÜRLICHKEIT sind ihm wichtig, eine Vorgehensweise „nach Standard“ lehnt er ab. Dies

Dr. Wörl will mit individuellen und mitunter ganzheitlichen Konzepten ein natürliches Aussehen erreichen



gilt auch für alle weiteren Maßnahmen der Plastisch-Ästhetischen Chirurgie, die Dr. Wörl zur Gesichtsverjüngung anbietet – egal, ob es sich um ein klassisches Facelift, ein Minilift oder um eine Gesichtsstraffung mithilfe von minimal-invasiven bzw. nicht-operativen Methoden (z.B. Ultherapy) handelt.